
B32011年11月9日 星期三
编辑 沈艳 组版 王贤梅 校对仕明

对
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汽车屏幕与手机屏幕可以实现同步联动，用手机能遥控汽车……昨天，在中韩（安徽）

投资贸易合作对接会现场，SK电讯投资（中国）有限公司董事长吴世铉径直来到芜湖市洽

谈区，他说此次参加徽商大会重点是想见到芜湖市政府负责人，也想会会奇瑞汽车的高

层，希望能与奇瑞牵手，进而实现合作，共同推进汽车进入新的互联时代。

星级记者 桑红青

SK集团是韩国的第三大集团，世界500

强之一，SK电讯是韩国第一大移动通信运

营商，在韩国国内占有超过50％的市场份

额，同时也是全球最早将CDMA成功商用的

运营商。过去两年里，已经与深圳开展了

智能交通、智慧城市等领域的合作。

吴世铉所描述的“用手机能遥控汽车”

就是SK电讯提供的世界上第一个为车辆设

计的移动远程信息处理服务MIV系统，也就

是把汽车变成移动互联网的一个终端，届

时所有开车一族都可以实现手机和汽车屏

幕同步联动，并可以远程遥控汽车，适时查

看汽车所在的状态。

“如果汽车忘记锁门了，或者车灯忘记

关了，这些都可以通过手机查阅到。”吴世

铉说，如果汽车成互联网移动终端，就完全

可以通过3G与蓝牙网络等方式，实现上网、

搜索、GPS、下载等移动互联应用，还可以用

手机检查包括发动机与制动器等在内的汽

车传动装置性能，通过手机检查车辆的位

置，并通过手机与车载黑匣子功能来预防

车辆盗窃与损坏。

用手机就能“遥控”自己的爱车

吴世铉说，安徽是汽车生产大省，奇瑞

作为自主品牌已经声名远扬，而韩国汽车市

场只有中国的1/10，所以这次参加徽商大会

主要是希望能与奇瑞牵手合作，也希望通过

芜湖市政府负责人能从中间“牵线搭桥”。

吴世铉说，在此之前，他们也主动找到奇瑞

汽车研究院相关负责人谈到合作事宜，但事

情推进的不够快，希望借助此次大会能达成

合作共识，“我们现在心情很迫切，很想把这

一先进技术用到中国自主品牌上。”

吴世铉还透露，此次SK电讯还希望能

和芜湖市人民政府合作研发智能交通系统

项目，解决该市交通拥挤的问题，目前深圳

与SK电讯合作研发的智能交通系统项目进

展顺利，今后还希望在安徽开展此项业务。

希望能与奇瑞牵手实现“手机遥控汽车”

省商务厅长为韩国客人来皖赚钱“牵线搭桥”

皖1000个项目昨与韩国客商“相亲”

韩国驻上海总领事馆
总领事安总基：

“韩国未来和安徽
有很多生意可做”

星报讯（星级记者 桑红青） “目前，每

年有30多万韩国人游览黄山，希望今后能和

安徽有更多的合作机会，有很多生意可做。”

昨天，韩国驻上海总领事馆总领事安总基接

受记者采访时称，他对安徽印象非常好，相信

今后会有更多的合作机会。

安总基说，驻上海总领事馆所管辖的长

三角地区是中国经济的中心地，与韩国的贸

易占两国贸易总额的40%以上，已经有数千

家企业来中国投资，韩国与安徽的双边贸易

总额已经达到12亿美元，韩国企业共投资约

790万美元，但与沿海地区相比相对较少，但

安徽的经济发展速度是相当迅猛的，全省的

GDP连续五年超过 13%的高增长率，还有丰

富的资源和劳动力，安徽可以称得上长三角

地区经济发展的坚强后盾，参加今年的徽商

大会也是韩国众多企业的愿望。

“有了安徽良好的投资环境，我认为韩国

企业应该更好地寻求与安徽的合作，拥有先

进技术的韩国企业可以在安徽找到发展新事

业的机会。”安总基称，希望通过此次活动，能

让更多的韩国企业了解安徽的投资环境，寻

找各自的合作伙伴，更希望在不久的将来，能

有更多的韩国企业来安徽考察、访问，因为安

徽的投资潜力巨大。

SK电讯投资（中国）公司董事长吴世铉：

愿愿““手机遥控车手机遥控车””安徽造安徽造

投资安徽的哪些产业赚钱比较快？安徽的劳动力成本是高还是低？外商来安徽

投资有优惠政策吗？昨天，中韩（安徽）投资贸易合作对接会现场，安徽好的投资环境

吸引了韩国客商极大的投资兴趣，韩国企业家把一个个有关投资的问题抛给了省商

务厅相关负责人，对接会现场气氛异常热烈。 星级记者 桑红青

“在安徽投资任何项目只要经营好了都

可以赚钱，但食品、文化、电子信息等产业将

来肯定有钱赚。”昨天，对接会刚刚进入到自

由提问时间，韩国客商就迫不及待地问起投

资安徽哪个行业赚钱快的问题，省商务厅外

资处负责人做了详细解答后，该韩国客商

称，一定要在安徽多走走，希望能找到投资

合作的项目。

当韩国一企业家问及我省的劳动力成本

是高还是低，外商来安徽投资是否有优惠政策

时，省商务厅外资处负责人解释说，我省是劳

动力大省，每年有千万人到外地打工，劳动力

成本不算高，而且我省可谓是“通江达海”，物

流成本也不高，是企业投资兴业的热土。

在外商投资政策上，我省对高新技术产

业比较支持，未来会加快发展电子信息、节能

环保、新能源等战略性新兴产业，大力发展现

代物流、金融、旅游、商贸以及新兴服务业。

“投资任何项目只要经营好了都可以赚钱”

据介绍，我省在此次对接会上重点推出

了1000个项目，涉及机械设备、通讯电子、食

品加工、汽车及汽车零部件等产业。

省商务厅厅长方西屏也积极向韩国客

商推介安徽，他介绍说，马鞍山、芜湖、铜陵、

池州、安庆等5个水运口岸已经全部实现对

外国籍船舶开放，优越的区位、便捷的交通

使得安徽具有较低的物流成本，有利于产业

布局发展。

方西屏说，近年来，安徽与韩国经贸合

作日益紧密。截至目前，韩国已在我省投资

了222个项目，合同外资达4.38亿美元，经营

效益良好；2010年我省对韩国进出口12.1亿

美元，增长87%。“我们真诚希望韩国朋友能

多到安徽各地走走、看看，亲身感受安徽良

好的投资环境和蓬勃向上的发展态势。”

省商务厅长为韩国客人“牵线搭桥”

吴世铉


